

# TREKKING LA BÚSQUEDA DEL TESORO EN MAULE REUNIÓ A MÁS DE 200 ESTUDIANTES

**\*Fue la novena versión de esta ya emblemática iniciativa, organizada por el Departamento Comunal de Salud de Maule y apoyada por el IND, que vincula la actividad física al aire libre, con un entorno de hermosa naturaleza**



Más de 200 estudiantes dieron vida a la novena versión del tradicional trekking la “Búsqueda del Tesoro” en la comuna de Maule, actividad organizada por el Programa de Promoción de Salud, del Departamento Comunal de Salud de Maule, con el apoyo del programa Crecer en Movimiento (CEM) del Mindep-IND de la región del Maule.

La jornada Inició con una activación en la Plaza Los Héroes de la comuna de Maule, para luego dar paso al trekking en dirección a la Mina El Chivato, en el cerro El Águila, donde estudiantes de sexto y séptimo básico del Complejo Educacional Maule, escuelas Numpay, Duao, El Canelo, Quiñipeumo, Callejones, Colín y Linares de Perales, más los colegios Suyay y Melián de Maule, lo dieron todo para encontrar uno de los 10 cofres con premios para su establecimiento.

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, señaló que “estamos felices de apoyar esta iniciativa que partió hace 9 años, reflejando el compromiso que tenemos como Gobierno, fortaleciendo el trabajo intersectorial, por lo que no queda más que

agradecer a la comuna de Maule y sus distintos servicios que ponen el deporte como su bandera de lucha. Felices de ver a tanto niño practicando deporte”.

Palabras complementadas por la Seremi de Salud, Gloria Icaza: “Esta es una de las actividades que más nos gusta desde la Seremía de salud, por la promoción de la salud. Felicitar a la comuna de Maule que le da continuidad a esta actividad en un lugar patrimonial de la comuna y la región. Esto acerca la vida sana y la naturaleza a los estudiantes en una actividad intersectorial que requiere de continuidad”.

Precisamente los menores comprendieron el objetivo de la actividad en el sentido de fomentar la práctica sistemática del deporte y la vida saludable, promocionando el cuidado y respeto por el medio ambiente y la naturaleza, vinculando la participación y apoyo de distintas áreas de la Municipalidad de Maule, entre ellos el Departamento de Aseo y Ornato y Medio Ambiente, la Corporación de Deportes, Seguridad Pública, bomberos y otras entidades.

“Para nosotros como IND es un privilegio aportar y

ver que distintos organismos se unen para dar una muestra de que las cosas se pueden hacer bien, teniendo como resultado que los niños y niñas puedan desarrollar una actividad deportiva que vincula el deporte, la actividad física, la vida saludable en un entorno rodeado de hermosa naturaleza”, añadió el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela.

## JORNADA

Tras la largada de la caminata, donde estuvo presente Maulito, la mascota de los Juegos Binationales, que se celebrarán en el Maule el 2025, los estudiantes recorrieron los cerca de dos kilómetros de sendero hasta la mina El Chivato, donde buscaron 10 tesoros en los cofres escondidos en la zona, los que contenían estímulos para cada colegio.

Los estudiantes además recibieron información, hidratación, alimentación saludable y estímulos por su participación. Junto a ello, se entregaron algunos reconocimientos, como es caso de Guillermo Silva, propietario de la mina que cada año brinda las facilidades para el trekking; Guillermo Jara, el creador de la actividad; y a Octavio Sepúlveda, funcionario municipal del equipo mantención, por su apoyo y dedicación a la iniciativa.

Mauricio González, concejal de la comuna presente en toda la jornada, señaló que “estamos muy contentos de participar una vez más de esta actividad que impulsa el equipo de promoción de la salud y que desarrolla el sentido de pertenencia de esta mina

y que dio vida a la comuna y recursos a la región del Maule, incluso gracias a esta explotación se construyó el Hospital Regional de Talca. Tenemos mucha e enriquecedora historia, que con esta iniciativa vincula también el deporte cada año”.

En tanto, los estudiantes estaban muy complacidos por la participación. Es

el caso de los estudiantes de la escuela de Callejones, Pedro Pablo González, quien dijo que “estuvo muy entretenido, me gustó mucho y ojalá que el próximo año se vuelva a repetir para encontrar un cofre”, complementando Gaspar Espinoza, cerró: “Me gustó mucho, porque nos sirvió para salir a participar y practicar deporte”.

